

稲穂の見張り番 **かかし**コンテスト



子どもたちの無限のアイデアが生み出しました
 農業後継者で構成する市青年農業者協議会が、地域の人々に農業の振興と理解を深めてもらうため開催した「かかしコンテスト」には、伝統芸能や人気キャラクターなどを題材とした小学生の力作の数々が立ち並び、来場者による人気投票も行われました。

大地震に備えて… **市民参加型**の総合防災訓練



南海地震の発生を想定した市民参加型の総合防災訓練が、8月19日に西条北中学校区で、同26日には東予東中学校区でそれぞれ実施されました。
 両地区の全住民を対象とした避難訓練の後、西条北・東予東各中学校に参集した代表者の皆さんは、残暑の厳しい日差しのなか救出搬送や応急救護・初期消火・土のうづくりなどの実践的な訓練に真剣に取り組んでいました。

次代を担う **地域産業人材** を育成！ ～ インターンシップ研修生受け入れ・うちぬき創造塾 ～

西条市では、将来を担う次世代を育成するために、各種の起業家教育事業を展開しており、8月には愛媛大学・松山大学から9人のインターンシップ研修生を受け入れるとともに、11人の高校生が参加した2泊3日の「うちぬき創造塾」も実施しました。



「うちぬき創造塾」では、研修生も高校生とともに将来について考えました



塾の開講に向け準備する研修生

就職や進学など人生の転機を前にした高校生が、地域の仕事を訪問したり自己分析などのプログラムを通じて、自分と向き合い将来について真剣に考える「うちぬき創造塾」。その計画から評価まで、工夫を凝らして運営を行ったのがインターンシップ研修生で、それぞれが働くことの意義について見識を深める貴重な機会となりました。

輝きたくさんの**笑顔**に今年もお会いできました ～ 各地区で敬老行事 ～



9月16日 飯岡校区敬老会



9月15日 大町校区敬老会



9月15日 橘校区敬老会



藤田副市長を迎える松本さん



9月2日 庄内校区敬老会



9月9日 三芳校区敬老会

多年にわたり社会に貢献されたご高齢の方々に敬愛し長寿を祝う敬老会が、既に春季に実施した丹原地区を除く市内各地で、地元の人や自治会の皆さんにお世話をいただき盛大に開催されました。園児や小学生によるかわいい合唱や手紙の朗読、有志の皆さんの寸劇や踊りなどが披露され、和やかな雰囲気のもと楽しいひと時を過ごしていただくことができました。(小松地区は来月号掲載予定)
 また、市内在住の数え年で百歳以上となられる143人の方々の、長年にわたるご苦労に感謝する敬老訪問も行われました。その中で最高齢となる満108歳の松本通子さん(明屋敷)宅でも、記念品を贈りご家族とともにご長寿をお祝いしました。松本さんは、訪問した藤田副市長と力強く握手を交わされ、また終始にこやかな表情で甘いものやお肉が好物であることなどを話してくださいました。